

Golfen für den guten Zweck



Kurt Molterer (NÜRNBERGER Versicherung AG Österreich), Günther Kerle (Mazda Austria GmbH), Bernhard Denk (Kia Austria GmbH), Michael Kretz (Bezirksblätter Salzburg) (Foto: Nürnberger Versicherung/Scheinast)

BAD GASTEIN/SALZBURG (Ilg). Unter dem Motto "Golfen für die gute Sache" veranstaltete die Nürnberger Versicherung ihr bereits traditionelles Golfturnier in Bad Gastein. Mit den Nenngeldern und zusätzlichen Spenden der Nürnberger Versicherung können wir auch heuer wieder einen Betrag von 10.000 Euro für wohltätige Zwecke zur Verfügung stellen. Uns ist es sehr wichtig, soziales Engagement zu beweisen und Institutionen zu unterstützen, die nicht immer im Rampenlicht der Öffentlichkeit stehen", betonte der Vorstandsvorsitzende Kurt Molterer.

Spenden für "Herzkinder"

und "Papageno" In diesem Jahr kommen die Spenden dem Verein "Herzkinder", der Eltern von herzkranken Kindern Unterstützung, Rat und Beistand bietet, sowie „Papageno“, dem mobilen Kinderhospiz Salzburg zu Gute. Ein Highlight des Charity-Turniers war die Abendveranstaltung, die im 5-Sterne-Hotel Europäischer Hof stattfand. Kulinarisch verwöhnt wurden die Golfer dabei von Küchenchef Franz Schönegger und seinem Team.